
 

 

 

 

 

 

        Ｎｏ．1527（第 7 回）  2018 年 9 月 5 日(水)   点鐘：12 時 45 分  於：勇屋会館 

 
例会／毎週水曜日 12：45～  例会場／勇屋会館  事務所／安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ 

TEL0263(73)2901  FAX0263(72)3181  E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp 
会長 小林繁則   幹事 田野陽子・二木正之   

                   2018～2019 年度 Ｒ．Ｉテーマ  
インスピレーションになろう 

R．I 会長 バリー・ラシン 
クラブ標語：「It is much More lmportant how to be good ,rather than how to do good 」 
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～ 9 月は教育と識字率向上月間です ～ 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

  

 

★ 配布 幹事報告 7号 

★ ゲスト 米山奨学生 グエンティトゥイニー様 

 

★ 会長挨拶 [小林会長]         

 
先週、交換留学生のトリス

タン・クロスﾏﾝ君にお会い

しました。先月の 22 日に

来日したのですが、当日、

私も出向かいに行く予定

でしたが到着飛行機が遅

れ、二木幹事にお任せし会うことができなかったので

すが、挨拶に会社のほうまで来ていただきました。か

たことの英単語で会話しようとしたのですが伝わり難く、

日本語で話したほうが、雰囲気で伝わったようでした。

トリスタン君のお父様の仕事も建物を建てるお仕事の

ようで、私の会社のモデルハウスの模型を興味深く見

てくれていました。私の第一印象は、繊細な少年だと

感じました。 

 交換留学生の受入れクラブとして、受入れを承諾し

ていただいたホストファミリーの二木幹事、藤森茂会員

には、深く感謝申し上げるしだいです。会員の皆様も、

家庭や会社等でイベントや食事会がありましたら、是

非、トリスタン君を誘っていただき、ホストファミリーだけ

に委ねるのでなく、会員全員で関わり合いをもち、この

１年間しっかりと支えて頂きたいと願います。 

 

 2016年手続要覧（その 2） 

「社会奉仕に関する 1923年の声明」の続き。 

１） ロータリーは、基本的には、一つの人生哲学であ

り、それは利己的な欲求と義務およびこれに伴う

他人のために奉仕したいという感情とのあいだに 

 

 

常に存在する矛盾を和らげようとするものである。

この哲学は奉仕―「超我の奉仕」の哲学であり、こ

れは、「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」

という実践的な理論原理に基づくものである。 

２） 本来ロータリークラブは、事業及び専門職務に携

わる人の代表として、ロータリーの奉仕の哲学を受

け入れ、次の四つのことを実行することを目指して

いる人々の集まりである。 

まず第１に、奉仕の理論が職業および人生におけ

る成功と幸福の真の基礎であることを団田で学ぶ

こと。第２に、自分たちのあいだにおいても、また

地域社会に対しても、その実際例を団体で示すこ

と。第３に、各人が個人としてこの理論をそれぞれ

の職業および日常生活において実践に移すこと。

そして第 4 に、個人として、また団体としても大い

にこの教えを説き、その実例を示すことによって、

ロータリアンだけでなく、ロー対案以外のすべての

人々が、倫理的にも実践的にも、これを受け入れ

るように励ますことである。 

３） ＲＩは次の目的のために存在する団体である。 

ａ）ロータリーの奉仕の理念の擁護、育成および全

世界への普及。 

ｂ）ロータリークラブの設立、激励、援助および運営

の管理。 

ｃ）一種の情報交換所として、各クラブの問題を研

究し、また、強制でなくて有益な助言を与えるこ

とによって各クラブの運営方法の標準化を図り、

社会奉仕活動についても、既に広く多くのクラ

ブによってその価値が実証されており、ＲＩ定款

に揚げられているロータリーの目的の趣旨にか

ない、これを乱すような恐れのない社会奉仕活

動によってのみ、その標準化を図ること。 

続きは次回、（その３）にて。 
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★ 幹事報告〔二木正之 幹事〕 

 

 

 

 

 

 

 

           別紙参照 

 

 

◇出席 

会員総数 28名  出席免除会員数 2名 

本日の出席率 前々回（8月 18日修正出席率） 

出席者：13名 

欠席者：15名 

出席率：50.00％ 

欠席者 ：14名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：12名 

出席率 ：92.30％ 

 

◇ニコニコＢＯＸ 

濱：納涼会は多勢で御世話になりました。 

池田：久しぶりの出席です。 

石田：2017-2018年度会計決算、宜しくお願い致し

ます。  

高木：今回の台風では、この辺あまり被害がなくて

良かったですね。  

            〔13件 12,920円〕 

    今年度ニコニコ BOX  計 99,440円 

 

★雑誌評論 丸山英樹会員 

 

 

 

 

 

 

 

Rの友 9月号より抜粋して 

お話ししていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★例会終了後、クラブ協議会が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.rotary-no-tomo.jp/mokuji/contents/201809.pdf
http://www.rotary-no-tomo.jp/mokuji/contents/201809.pdf

